



ISO 9001 INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD IATF 16949 ISO 14001  
www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

## Fore Coffee Resmi Buka Gerai Internasional Perdana di Singapura



Dubes Singapore Suryopartomo menyampaikan sambutan.



Prosesi pembukaan bersama Menparekraf Sandiaga Si Uno.

**JAKARTA (IM)** - Fore Coffee, brand startup kopi lokal Indonesia terkemuka, secara resmi buka gerai internasional perdana di Singapura akhir pekan lalu, Kamis (9/11), tepatnya di Bugis Junction, L1 unit #01-14/14A 200.

Gerai ini menjadi simbolisasi pencapaian bersejarah bagi Fore Coffee, sebagai brand dengan komitmen untuk jadi pelopor dan pemimpin kelezatan kultur kopi Indonesia ke panggung global, bahwa ekspansi bisnis next level dari Fore Coffee pun sudah dimulai. Gerai ini beroperasi setiap hari mulai jam 07:00 - 22:00 SGT.

Antusiasme pengunjung pun terlihat sungguh luar biasa, antrean pengunjung hingga mengular keluar pintu gerai dan terjadi terus

menerus selama 3 hari di akhir pekan lalu.

Data dari Fore Coffee Singapore mencatat bahwa produk terjual hampir 3.000 cup kopi, dengan TOP 3 produk terlaris adalah Gula Aren Latte, Pandan Oat Latte, dan Butterscotch Sea Salt Latte.

Hadir dalam acara peresmian gerai, Vico Lomar (Co-founder & CEO, Fore Coffee), Sandiaga Uno, (Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Suryopartomo, Duta Besar Indonesia untuk Singapura), Willson Cuaca (Co-Founder & Managing Partner, East Ventures), serta (Cinta Laura Kiehl, Social



Dubes Singapore Suryopartomo menyampaikan sambutan.

& Sustainability Ambassador, Fore Coffee), yang bersama-sama melakukan prosesi pemotongan pita sebagai tanda resmi buka gerai, dan menyaksikan penampilan tarian tradisional yang menggabungkan

koreografi khas Jawa Barat, Aceh, Bali dan Toraja secara apik, sebagai simbol asal muasal biji kopi pilihan Fore Coffee dari empat daerah Indonesia yang berbeda.

Dalam kata sambutannya, Vico

Lomar, Co-Founder & CEO, Fore Coffee, menyoroti peran penting kehadiran gerai internasional perdana Fore Coffee sebagai wadah untuk merayakan keanekaragaman sembari mengenalkan kultur kopi Indonesia kepada penggemar kopi di Singapura.

"Gerai perdana Fore Coffee mengemban misi untuk tidak hanya menyajikan rangkaian suguhan menu kopi unggulan Fore Coffee yang dicintai oleh masyarakat Indonesia, tetapi juga memberikan wawasan yang lebih mendalam tentang kopi dan bu-

daya Indonesia," imbuhnya.

Menparekraf Sandiaga Uno menegaskan pentingnya promosi produk lokal untuk mendorong popularitas pariwisata Indonesia.

"Saya sungguh senang bisa hadir di sini dan menjadi saksi pembukaan gerai Fore Coffee perdana di luar Indonesia. Ini benar-benar sebuah momen istimewa dan tak terlupakan," ucapnya.

Fore Coffee berkomitmen untuk membawa kopi terbaik Indonesia ke seluruh dunia karena kita membutuhkan lebih banyak ekspor untuk biji kopi kita. Indonesia memiliki potensi untuk memperkuat reputasi global akan hasil biji kopi yang tentunya bersaing dengan biji kopi asal Brasil dan Vietnam. • bam

## 14 Jenama Lokal Berpartisipasi Sebagai Mitra Co-Branding dalam Wonderful Indonesia 11.11 Flash Sale



Menparekraf Sandiaga Uno memberikan keterangan pers dalam The Weekly Brief With Sandi Uno.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif/Kepala Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf/Kabaparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno mengapresiasi partisipasi para mitra Co-Branding dalam Wonderful Indonesia 11.11 Flash Sale.

Menparekraf mengapresiasi partisipasi sejumlah jenama lokal dalam Co-Branding Wonderful Indonesia 11.11 Flash Sale. Dalam "The Weekly Brief With Sandi Uno" di Gedung Sapta Pesona, Jakarta Pusat, Senin(13/11). "Co-Branding Wonderful In-

donesia 11.11 Flash Sale merupakan rangkaian acara menuju program prioritas Kemenparekraf yaitu Wonderful Indonesia Co-Branding Award yang rencananya akan dilaksanakan pada akhir November 2023 mendatang," ujar Menparekraf.

Ke-14 jenama yang turut berpartisipasi dalam flash sale yang digelar pada 11-21 November 2023 adalah : Sea Safari, Trac, Kinderkloud, Whitehorse, Silverqueen, Finna, SweetEscape, Parador Hotel, Grab Indonesia, The Palace, Bakmi Naga, Hattens Bali, Café

Batavia dan Bintang Toedjoe/Bejo, memberikan diskon khusus selama periode promo pada 11-21 November 2023.

Co-branding Wonderful Indonesia merupakan sebuah program yang turut serta mengajak para jenama yang tergabung untuk melakukan co-campaign, co-activations, dan design innovation.

"Kita harapkan jenama lokal akan meningkat penjualannya dan saya atas nama Kemenparekraf memberikan apresiasi kepada mitra yang telah berpartisipasi," kata Sandiaga. • bam

## Kevin Wu Tegaskan Dharmapala Nusantara akan Terus Mengawal Kasus Sengketa Vihara Tien En Tang

**JAKARTA (IM)** - Ketua Umum Dharmapala Nusantara Kevin Wu menyatakan pihaknya akan mengawal terus kasus dugaan kekerasan dan perampasan aset di Vihara Tien En Tang (Vihara Metta Karuna Maitreya di Green Garden, Jakarta Barat).

"Kami konsen dengan permasalahan ini, sebelum awal berita ini meluas, yang jadi perhatian kita semua adalah itu diawali dengan tindak kekerasan terhadap pengurus yayasan secara paksa yang dilakukan oleh ahli waris. Tindakan kekerasan dan penganiayaan tersebut dilakukan kepada Saudari Michelle, salah satu pengurus yayasan. Dan ini kami melihat cara premanisme terhadap tempat ibadah yang sudah berjalan 20 tahun. Ini yang kami kecewa. Ini yang saya rasa perlu dari kita yang punya hati yang punya agama dan keyakinan hendaknya tersentuh, harus membela yang benar. Karena itu Dharmapala Nusantara hadir untuk ikut mengawal dan menjaga dan mengontrolnya," tegas Kevin Wu saat menghadiri sidang lanju-



Ketum Dharmapala Nusantara Kevin Wu dan jajaran berfoto bersama Kuasa hukum Vihara Tien En Tang Diantori SH, MH, MM, CLA.

tan kasus sengketa lahan dan pemalsuan sertifikat Vihara Tien En Tang di PN Jakarta Barat, Selasa (14/11).

Ada pun sidang lanjutan tersebut beragendakan keterangan saksi-saksi.

Pernyataan Kevin Wu tersebut diaminai oleh Michelle, salah satu pengurus yayasan, yang membenarkan dirinya



Suasana persidangan dengan agenda mendengarkan saksi-saksi.

mengalami tindakan kekerasan yang terjadi pada September 2022.

"Iya saya mengalami tindakan kekerasan pada September 2022 dan kasus ini sudah dilaporkan ke kepolisian," kata Michelle yang datang ke persidangan sebagai saksi.

Kuasa hukum Vihara Tien En Tang Diantori SH, MH, MM, CLA,

setelah sidang sebelumnya yang adanya penolakan terhadap eksepsi terdakwa, kini sidang lanjutan dengan agenda mendengarkan saksi-saksi.

"Setelah eksepsi ditolak, akhirnya Hakim melanjutkan sidang dengan agenda pembuktian saksi dari pihak kami sebagai korban. Ada empat saksi yang kami hadirkan dan merupakan pengurus yayasan," ujar Diantori.

Diantori meyakinkan saksi yang dihadirkan memberikan penjelasan berupa fakta dan peristiwa yang original tidak ditambah tidak di kurang.

"Kami dari tim hukum saya minta semua saksi menjelaskan fakta dan peristiwa yang sebenarnya yang dialami, karena bukan hanya rumah yang dipermalahkannya tapi tanah. Tanah ini dibeli oleh urunan umat Buddha. Yang ada di vihara ini. dan dibangun pula dengan uang urunan umat. Pembuktiannya saksi masih hidup. mereka bercerita proses pembelian tanah sampai pembangunan semua dana dari dana urunan," terangnya. • kris

## Usung Pengobatan Osteoarthritis Lansia, Mahasiswa Unair Raih Penghargaan Internasional

**SURABAYA (IM)** - Mahasiswa Unair (Universitas Airlangga) menggagas alternatif pengobatan osteoarthritis yang lebih ramah lansia.

Berkat inovasi tersebut, mereka berhasil meraih medali emas pada ajang ISIF (International Science and Invention Fair). Serta Special Award dari Malaysian Innovation Invention Creativity Association.

Mereka adalah Amadeo Lemuel, Jihan Aura, Talitha Amelia T, Thoriq Hibatullah, dan Muhammad Esa Erlang S, yang berlaga pada ajang ISIF yang digelar di Bali, pada 9-10 November 2023.

Selaku perwakilan tim, Jihan menerangkan bahwa dalam kompetisi internasional tersebut, mereka menggagas patch mi-

cro-needle untuk penyakit osteoarthritis.

"Inovasi itu berlatar belakang dari kondisi lansia di Indonesia yang banyak mengalami osteoarthritis. Yang merupakan penyakit degeneratif kronis, pada tulang rawan sendi lansia. Penyakit ini cukup dominan menyebabkan kecacatan sendi," ujarnya, Selasa (14/11).

Jihan menambahkan, meskipun saat ini pengobatan untuk osteoarthritis telah ada, seperti NSAID (nonsteroidal anti-inflammatory drugs) dan glukokortikoid.

"Sayangnya, pengobatan ini mengakibatkan efek samping



Jihan Aura bersama tim, saat puncak penghargaan ISIF, yang digelar di Bali.

pada sistem peredaran darah dan pencernaan. Untuk itu, kami mengembangkan alternatif pengobatan penyakit osteoarthritis

melalui patch microneedle. Yang merupakan sistem pengantaran obat transdermal menggunakan ratusan jarum berdiameter mi-

kro," ungkapnya.

Dia menjelaskan, dalam penggunaannya, microneedle tidak menimbulkan rasa sakit. Karena penggunaan jarum hanya menembus epidermis.

"Hal ini selaras dengan tujuan pengobatan osteoarthritis, yaitu mengurangi rasa nyeri, mengoptimalkan gerak sendi, dan menghambat terjadinya komplikasi," imbuhnya.

"Tetapi, karena microneedle berbahan dasar logam. Maka akan menimbulkan limbah berbahaya setelah penggunaan. Untuk itu, kami menggabungkan patch microneedle, dengan kitosan dan

jahe merah sebagai alternatif. Kitosan terpilih sebagai bahan dasar karena biodegradable dan tidak sitotoksik," tutur mahasiswa program studi pengobat tradisional itu.

Setelah bersaing melawan tim lain yang berasal dari 32 negara. Tim Unair berhasil meraih medali emas ISIF.

"Bahkan, kami juga mendapatkan special award dari Malaysian Innovation Invention Creativity Association," terang Jihan.

Jihan dan timnya juga bersyukur, karena segala upaya dan kerja kerasnya berbuah manis.

"Kiatnya adalah tetap optimis dan kerja keras. Serta memperluas wawasan dan jaringan. Agar mudah dalam menemukan inspirasi, inovasi, dan ide-ide," pungkasnya. • anto tze



## Teken MoU, IKI dan Pemkab Sambas Jalin Kerja Sama Soal Dokumen Kependudukan



KI-KA: Bupati Sambas Satono, KH Saifullah Ma'shum, Wahidah, dan Albertus Pratomo.



Bupati Satono dan staf berfoto bersama Pengurus dan Peneliti Yayasan IKI.

**JAKARTA (IM)** - Yayasan IKI (Institut Kewarganegaraan Indonesia), telah memulai kiprahnya dalam mengadvokasi isu kewarganegaraan, kependudukan dan kesetaraan sejak tujuh belas tahun silam.

Di antara kelompok masyarakat yang membutuhkan pendampingan adalah kelompok rentan seperti penyandang disabilitas, penduduk di tempat terpencil, korban diskriminasi dan sebagainya.

Bentuk pendampingan yang dilakukan adalah berupa penerbitan dokumen kependudukan seperti akta kelahiran, KIA, KTP dan Kartu Keluarga.

Berbagai dokumen tersebut merupakan dokumen identitas hukum yang sangat penting bagi setiap warga negara Indonesia.

"Apa yang dikerjakan IKI ini bukan hal kecil, orang bisa melihat itu remeh tapi selembarnya. Bahkan pemerintah pun butuh untuk dasar kebijakan pembangunan," kata Bupati Kabupaten Sambas Satono saat menyampaikan kata sambutan pada Penandatanganan MoU (Nota Kesepahaman) dan Perjanjian Kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Sambas dengan Yayasan IKI di Wisma 46 Lantai 50 Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Selasa (14/11).

Hadir dalam penandatanganan Asisten I Pemkab Sambas



Penandatanganan MoU Yayasan IKI dengan Pemkab Sambas

Septijah, ST, M.Si, Kepala Dinas Dukcapil Ibu Wahidah, SE, M.Si, dan Kepala Bidang PDIP Ibu Dra. Wati.

Sementara Pengurus IKI di-

Prasetyadji, dan Swandy Sihotang.

Salah seorang Ketua IKI, KH Saifullah Ma'shum mengapresiasi Pemkab Sambas yang sudah menjalin kerjasama sejak beberapa tahun silam, dan saat ini dilanjutkan kembali pada masa kepemimpinan Satono.

"Para founding fathers IKI memang berpesan kepada kami para pengurus, peneliti, dan staf agar terus fokus bersama pemerintah mewujudkan dokumen kependudukan yang valid bagi setiap rakyat Indonesia. Karena dengan kepemilikan dokumen kependudukan itulah keadilan sosial bagi seluruh rakyat Indonesia

tidak dapat diwujudkan," tegasnya.

Dia menerangkan, Indonesia telah mulai melakukan penataan dengan lebih terstruktur dan mendalam di bidang administrasi kependudukan sejak disahkannya Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2006 tentang Administrasi Kependudukan.

UU ini mengalami sedikit perubahan pada 2013, melalui UU Nomor 24.

Berbagai perkembangan sebenarnya telah terjadi, termasuk dalam pemanfaatan teknologi informatika untuk keterhubungan antarsistem berbagai kementerian dan lembaga.

Namun hingga kini belum ada UU Kependudukan yang baru, yang dapat mengakomodir berbagai perubahan cepat tersebut. ● kris

## Dari Dia, Oleh Dia dan Kepada Dia



KI-KA: Pdt. Reggy, Pdt. Johari Yohanis, Pdt. Samuel Yapto, dan Husen.

**JAKARTA (IM)** - GKY Mangga Besar, Minggu (12/11) pagi, mengadakan Syukuran, yang dimulai dengan puji - pujian oleh Singer Pemuda, Doa Pembukaan oleh Pdt. Samuel Yapto, dilanjutkan dengan Iman Rasuli, Khotbah oleh Pdt. Johari Yohanis, diterjemahkan kedalam bahasa Mandarin oleh Sympony Pdt. Johari Yohanis.

Khotbah menguraikan, mengapa kita mengucapkan Syukur, syukur adalah ekspresi orang percaya merespon karya Tuhan, yang ajaib dan sempurna dalam hidup berdasarkan Roma 11:36 Sebab segala sesuatu adalah dari Dia, oleh Dia, kepada Dia. Bagi dialah Kemuliaan sampai selama - selamanya amin.

Ada tiga alasan yang kuat, sebagai alasan mengapa kita harus bersyukur.

Pertama Tuhan menyediakan segala sesuatu yang kita nikmati dan miliki, menyediakan kebutuhan jasmani dan rohani dan Dia menyediakan anugerah ke-

selamatan jiwa kita dari kebinasaan, bukan karena usaha dan jasa baik kita, tetapi oleh Kemuliaan Allah atau berakasi-kasih Allah kepada kita, manusia, ketika kita percaya, manusia layak untuk mengucapkan syukur kepada Tuhan.

Selanjutnya penayangan video klip layar lebar, Saudara seiman memberikan kesaksian, bagaimana ia ditolong Tuhan, selanjutnya ucapan syukur dengan memberikan amplop persembahan, satu persatu jemaat maju kedepan, memasukan kedalam tong, yang telah disediakan, selesai sudah, Doa penutup oleh Pdt. Reggy Andreas. ● siebi



Peneta dan Pelayan Tuhan berfoto bersama.



Puji pujian oleh Singer Pemuda.



Penampilan duet membawakan pujian.



Majelis GKYM B berfoto bersama.



Penyampaian kesaksian hidup melalui tayangan virtual.



Paduan suara "GKYMB," Ling Yun "



Paduan suara Remaja GKYM B.